



MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA

NOTA DE PRENSA

Alcalde Roberto Contreras entrega proyecto de pavimentación en calle interna de la colonia Gracias a Dios

Comprometido con continuar mejorando la vialidad y la calidad de vida de los vecinos, el alcalde Roberto Contreras inauguró el proyecto de pavimentación con concreto hidráulico en una calle interna de la colonia Gracias a Dios, ubicada en el distrito 2 de San Pedro Sula.

La obra consistió en la pavimentación de un tramo de 452 metros lineales, con un área total de 2,208.48 metros cuadrados. Además, se construyeron más de 700 metros lineales de bordillos y se ejecutaron aceras para mejorar la movilidad peatonal en el sector.

El proyecto también contempló señalización, medidas de seguridad vial y limpieza general del área intervenida, incluyendo la instalación de rótulos informativos para la comunidad.

Como parte de las obras complementarias, se realizó la reparación de cinco pozos de aguas negras existentes, contribuyendo al funcionamiento del sistema sanitario en la zona.

El alcalde Contreras expresó que este proyecto mejora la calidad de vida de los pobladores y aumenta la plusvalía de sus viviendas.

"Esta es una colonia que hemos ido desarrollando y estamos con un proyecto de casi 700 metros de pavimentación con una inversión de 3 millones 950 mil lempiras y ahora viene la ampliación que incluye un puente", dijo el edil sampedrano.





MUNICIPALIDAD DE SAN PEDRO SULA

NOTA DE PRENSA

Agregó que este es un sector que por más de 54 años ha sido olvidado y “ahora estamos desarrollando y nos alegra que son obras ejecutadas con fondos municipales, sin sacar préstamos y vamos a seguir con más proyectos”.

El alcalde informó que para este año se tiene proyectado una inversión de 800 millones de lempiras en infraestructura en diferentes sectores de la ciudad.

El alcalde Roberto Contreras detalló que, gracias al pago de los impuestos, se pueden seguir ejecutando obras en sectores olvidados por décadas. “Una obra más para San Pedro Sula, con fondos cien por ciento municipales; así avanza San Pedro Sula”.

Gratitud

Los vecinos de este sector agradecieron al alcalde Roberto Contreras por ejecutar este tipo de proyectos en beneficio de la comunidad. Por ejemplo la presidenta del patronato de la colonia Gracias a Dios, Argentina Ramos, dijo “estamos muy agradecidos con la gestión del alcalde, siempre nos ha apoyado”.

“Este es un beneficio que lo esperamos por 54 años, y gracias a Dios y al alcalde Contreras la colonia cuenta con su pavimentación”, aseveró Ramos tras señalar que esta obra beneficiará a más de 5,000 personas de esta colonia y alrededores como la aldea Santa Ana, Peña Blanca y Juan Lindo.



MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA

NOTA DE PRENSA

"Tenía que llegar Don Roberto para que escuchara a los lugares marginados, hasta que él llegó ya se miro la luz clara, y como dice el alcalde, con nuestros propios impuestos se están realizando obras", expresó Ramos.

Rixi Sánchez; "el proyecto está muy bonito, realza la colonia, ya no vamos a sufrir por el lodo, pues antes en invierno esta calle era horrible, pero gracias al alcalde ya está pavimentada".

María Dilia Melgar; "estoy muy agradecida con el alcalde Contreras por esta obra tan bonita, porque han pasado muchos alcaldes, han prometido y no han cumplido y esto, de la noche a la mañana estaban las obras hechas".

"Los vecinos de Gracias a Dios estamos muy agradecidos con el alcalde Roberto Contreras, porque esperamos más de 50 años por esta obra que ahora ya es realidad", concluyó Melgar.

Martes, 10 de febrero de 2026

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación

San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.